

Technisches Datenblatt

Technical Data Sheet



MaiMed® – Sorb F



Produkt- beschreibung:

Product Description:

Produktdaten:

Product Specification:

Krankenunterlagen mit saugstarker Flockenfüllung, um Flüssigkeiten aufzunehmen, mit Vliesauflage und Nässeschutz durch geprägte Polyethylen-Folie, 4-seitig geschlossen und undurchlässig mit geruchsbindenden Wirkstoffen. Mit undurchlässiger, rutschfester Außenfolie.

Patients underpads with highly absorbent fluff filling in order to absorb liquids, with non-woven padding and moisture barrier due to polyethylene-foil, closed on all 4 sides and impermeable with flavour absorbing substances. With impermeable, non-slip external foil.

Bemerkungen:

Remarks:

Zur Abdeckung und Schonung von Matratzen, Liegen und Tragen bei bettlägerigen Patienten.

For covering and safe protection of mattress, couch and stretcher of bedridden patients.

Ausführungen:

Sizes:

MaiMed® – Sorb F, unsteril, im Karton/non sterile, in a carton

Artikelbeschreibung/ Article Description	Größe/ Size	Absorption/ Absorption	Farbe/ Color	Pack.-Inhalt/ Content	Art.Nr./ REF	EAN	PZN	Pack/ VE
Unterlage mit Flockenfüllung 60g/ underpad with fluff filling 60g	60 x 90 cm	ca. 950 ml	grün/green	25 Stk./pcs.	76411	4046153118747	10946793	4

Qualitätssicherung:

Quality Management:

MPG, Richtlinie 93/42/EWG

CE- Kennzeichnung auf allen Verpackungsstufen / CE- Marking on each packaging level

CE- Klassifizierung: Klasse I / CE- Classification: Class I

Verwendbarkeit:

Shelf Life:



5 Jahre / 5 Years

Material:

Material:

Zellstoff, Vliesstoff, Polyethylen-Folie / Cellulose, Non-woven fabric, Polyethylene-foil

Hilfsmittelnummer:

19.40.05.5117

Symbole:

Symbols:



Nähere Erläuterungen zu den Symbolen im Internet unter www.MaiMed.de
Further informations about the symbols on our homepage www.MaiMed.de